

Häufige Fragen:

- Was kostet die Begleitung?

Die Bahnmissionsmission Mobil Hildesheim bietet die Begleitungen im Nahverkehr kostenlos an. Wir freuen uns über eine Spende.

Zu Begleitungen im Fernverkehr siehe weiter unten

- Welchen Zeitumfang hat eine Begleitung?

In Anlehnung an die Dienstzeiten in der Bahnmissionsmission Hildesheim ist angedacht, dass die Begleitenden innerhalb von vier Stunden ausgehend vom Hildesheimer Hbf. die Begleitung durchführen können und wieder zurück am Hildesheimer Hauptbahnhof ankommen.

Wenn die ehrenamtlichen Begleiter*innen dazu bereit sind, sind auch längere Strecken möglich.

- Ist es möglich, auch von einem anderen Bahnhof als dem Hbf. Hildesheim zu starten?

Ja, ein Start an einem anderen Bahnhof als dem Hildesheimer Hbf. ist möglich. Die Bahnmissionsmission Hildesheim begleitet auf dem Gebiet rund um den Hildesheimer Hbf. Auch Begleitungen, bei denen weder der Start- noch der Zielbahnhof der Hildesheimer Hbf. sind, sind grundsätzlich möglich.

- Was, wenn ich eine weitere Strecke mit dem Zug fahren und dabei Begleitung möchte?

Das Angebot der Reisebegleitung wird auch von weiteren Bahnmissionsmissionen angeboten. Im Rahmen der Vernetzung und Zusammenarbeit bemühen wir uns bei Anfragen, die unsere eigenen Möglichkeiten übersteigen, um eine Kooperation mit weiteren Bahnmissionsmissionen, sodass ggf. eine Übergabe mit mehreren Begleiter*innen erfolgt. Insbesondere mit der Bahnmissionsmission Göttingen arbeitet die Bahnmissionsmission Hildesheim hierbei eng zusammen.

- Gilt die Begleitung auch in Bussen in Stadt und Landkreis Hildesheim?

Damit wir die Begleitung kostenlos anbieten können, sind wir auf Freifahrtgenehmigungen für die Begleiter*innen angewiesen. Diese liegen bisher noch nicht für die Busse in Stadt und Landkreis Hildesheim vor. Daher ist eine Begleitung in den Bussen bisher nur möglich, wenn von den Reisenden die Kosten für die zu begleitende Fahrt sowie für die Leerfahrt der Begleitung übernommen werden. Dies stellt einen größeren organisatorischen Aufwand dar und ist daher nur eingeschränkt möglich.

Anfragen diesbezüglich können dennoch gestellt werden, evtl. findet sich dann eine Lösung.

- Ist die Begleitung im Fernverkehr (IC/ICE) möglich?

Bei Begleitungen im Fernverkehr muss von den Reisenden die Fahrkarte für die Begleitfahrt- und ein Flexpreis-Ticket für die entsprechende Leerfahrt der Begleitperson übernommen werden. Die Fahrkarten sind nach Bestätigung der Begleitung durch die Bahnmissionsmission von den Reisenden zu bezahlen.

Wenn die Reisenden über einen Nachweis der kostenfreien Mitnahme einer Begleitperson verfügen, entfallen die Ticketkosten für die Begleitfahrt. Die Leerfahrt der Begleitperson muss dennoch übernommen werden.